

# *Acusa Lula a tribunales de confabularse para impedir aspirar a la presidencia de Brasil*

---



Brasilia, 12 sep (RHC) El expresidente Luiz Inácio Lula da Silva afirmó que al impedir su candidatura a las próximas elecciones los tribunales prohíben al pueblo brasileño votar libremente para cambiar la triste realidad del país.

Hace más de cinco meses estoy preso injustamente. No cometí ningún crimen y fui condenado por la prensa mucho antes de ser juzgado, sostuvo el fundador y líder histórico del Partido de los Trabajadores (PT) en una carta leída en la vigilia Lula Libre por su amigo y exabogado Luiz Eduardo Greenhalgh, reporta Prensa Latina.

El exdignatario consideró su condena como una farsa judicial, una venganza política orquestada con el propósito de impedir el proyecto de Brasil que la mayoría aprobó en cuatro elecciones consecutivas y que sólo fue interrumpido en 2016 por un golpe contra la presidenta legítimamente electa Dilma Rousseff.

Denunció que fue incluido artificialmente en la Ley de la Ficha Limpia para eliminarlo de la disputa electoral y explicó que si decidió volver a postularse como candidato presidencial fue para corregir tantos

yerros cometidos por el gobierno golpista de Michel Temer y renovar la esperanza en el futuro.

Refiriéndose a la persecución judicial de que fue objeto en los últimos tres años y que culminó con su encarcelamiento anticipado, primero, y con la cancelación de su candidatura presidencial, más tarde, afirmó que tal vez nada de eso hubiera sucedido si él no liderara todas las encuestas de intención de votos.

Lula aludió al hecho de haber tenido que tomar una decisión con relación a quién lo sustituiría como aspirante presidencial, en un plazo que consideró impuesto de forma arbitraria, para lo cual indicó al PT y a la coalición El pueblo feliz de nuevo el nombre del exministro de Educación y exalcalde paulista Fernando Haddad.

Elogió la lealtad de Haddad y recordó que éste fue responsable de una de las más importantes transformaciones ocurridas en el país cuando durante su gobierno ocupó la cartera de Educación.

'Juntos abrimos las puertas de la Universidad para casi cuatro millones de alumnos de escuelas públicas, negros, indígenas, hijos de trabajadores que nunca antes tuvieron esa oportunidad', destacó.

El exdignatario brasileño reiteró que Haddad será su representante en la batalla para retomar el rumbo del desarrollo y de la justicia social en el país y pidió a todos los que votarían por él que lo hagan ahora por el nuevo candidato presidencial del PT.

'Nosotros ya somos millones de Lulas y, de hoy en adelante, Fernando Haddad será Lula para millones de brasileños', concluyó.

El registro de la candidatura de Lula fue negado el pasado 1 de septiembre por el Tribunal Superior Electoral (TSE), que además le dio un plazo de 10 días a la coalición El pueblo feliz de nuevo para reemplazar su nombre por el de otro concurrente.

Los magistrados del TSE desacataron la indicación del Comité de Derechos Humanos de la ONU al Estado brasileño para garantizar a Lula el pleno ejercicio de sus derechos políticos, incluso los inherentes a su candidatura presidencial, hasta agotar los recursos judiciales pendientes de revisión contra su condena en un procedimiento justo.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/171441-acusa-lula-a-tribunales-de-confabularse-para-impedir-aspirar-a-la-presidencia-de-brasil>



# **Radio Habana Cuba**